



町民の
町民による
町民のための
産業文化祭

秋晴れの下、川根本町産業文化祭が11月2日、役場本庁舎周辺を会場に開催された。特設ステージではちびっこたちの元気な発表や赤石太鼓の演奏、華麗な伝統芸能、空手教室の迫力ある演武などが繰り広げられ、来場者から大きな拍手が送られた。ステージ周辺ではシャボン玉ショーや盲導犬とのふれ合いに子どもたちが殺到、大きな声がこだました。20店以上が軒を連ねた出店ブースでは秋の味覚が所狭しと並び、午前中で売り切れる店が続出。多くの人が舌鼓を打った。健康増進施設で開催された健康まつりでは、体力測定や各種ゲームが人気を呼び、人であふれかえった。晴天に恵まれ、町内外から多くの人が訪れた産業文化祭。その盛況ぶりをレポートする。

輪投げに挑戦するおばあちゃん。何点獲得出来たでしょうか

町に
番「活氣」
があふれる日



- 1 大勢の来場者がステージ発表を見つめる
- 2 ドライフラワー教室を開催。素敵なリースが出来ました
- 3 さゆり幼稚園園児。発表前の緊張のひととき
- 4 交通事故体験。時速5kmの衝突でもかなりの衝撃です
- 5 木工教室で来年の干支「牛」を作っています
- 6 森林組合の木工教室。どんな作品ができるかな
- 7 フェルトで作るわたしだけのペーパーウエイト
- 8 盲導犬とふれ合い楽しそうな親子
- 9 手揉み保存会による川根茶の手揉みも人気でした
- 10 健康まつり会場にて。体のバランスを測定中
- 11 グラウンドゴルフに挑戦。長蛇の列が

